

Medio	EL MOSTRADOR
Fecha	14-01-2016
Mención	FERNANDO MONTES, EL CURA FAVORITO DE BACHELET, DEJA LA RECTORIA DE LA UNIVERSIDAD ALBERTO HURTADO:

Tras 18 años en el puesto

Fernando Montes, el cura favorito de Bachelet, deja la rectoría de la Universidad Alberto Hurtado

por EL MOSTRADOR | 14 enero 2016



El sacerdote está entre las personas que pertenecen al círculo de confianza de la Mandataria, de hecho fue uno de los pocos fuera de la política que asistió a su último cumpleaños. La institución anunció el inicio de la búsqueda para nombrar a un reemplazante.

Compartir A través de un comunicado oficial, la Universidad Alberto Hurtado informó que, tras 18 años en el cargo, el sacerdote jesuita Fernando Montes dejó la rectoría de la casa de estudios.

Twitter "Habiéndose cumplido en diciembre de 2015 un ciclo en el proceso de consolidación y madurez de un proyecto educacional altamente valorado por su rol público y vocación de servicio, el directorio ha aceptado la solicitud del rector P. Fernando Montes S.J., de ser relevado del cargo de Rector de esta institución", informaron.

Compartir Desde la universidad detallaron que "según lo establecen los estatutos de la Universidad, se ha constituido un comité de búsqueda del nuevo Rector. En el cumplimiento de su misión, el Comité consultará a diferentes personas y organizaciones de la comunidad universitaria, incluyendo a funcionarios administrativos, estudiantes y académicos. Este proceso se ajustará a los plazos y etapas fijados al efecto y que garantizan el normal desarrollo de la actividad universitaria".

Compartir Imprimir

Enviar por mail

Rectificar

Fernando Montes, durante el primer gobierno de Michelle Bachelet, se convirtió en una de las personas del círculo cercano que mantiene la actual Mandataria. Durante la campaña de 2013 se reunieron al menos una vez a cenar y el año pasado, a comienzos de octubre, el sacerdote asistió a la celebración del cumpleaños de la Presidenta en su casa de La Reina.

Además el sacerdote es cercano a otros personajes de la Nueva Mayoría, como Camilo Escalona, a quien casó con la periodista Jimena Tricallota.

De todas formas, Montes en su rol de rector no ha dudado en velar por los intereses de la institución, como cuando se opuso abiertamente a que la casa de estudios fuera excluida de la política de gratuidad que impulsaba el gobierno, lo que finalmente no ocurrió.